## Ziel: Ohne Elterntaxi an Schule kommen

Aktion | 300 Kinder im Kreis machen mit / Bewegung, Klimaschutz und Preise

Kreis Rottweil. Für die Schüler der Gutenbergschule in Bochingen, der Grundschule Mülheim und der GWRS Villingendorf startet der SpoSpi-To-Bewegungs-Pass.

Gefördert von der Kreissparkasse Rottweil und der Sparkassen-Finanzgruppe Baden-Württemberg beginnt die Aktion nach den Pfingstferien für über 13000 Kinder aus dem Land.

Auch rund 300 Kinder aus dem Landkreis Rottweil starten mit der Herausforderung. Ziel ist es, innerhalb von sechs Wochen mindestens 20 Mal (bei Wechselunterricht: zehn Mal) ohne Elterntaxi in die Schule zu kommen. Ob mit dem Fahrrad, dem Tretroller oder zu Fuß – Hauptsa-



Diese Schulkinder haben viel Spaß an der Bewegung.

Foto: 

Monkey Business - stock.adobe.com

che das Auto bleibt in der Garage, heißt es in einer Mitteilung. Kinder, die diese Aufgabe meistern, erhalten als Anerkennung für so viel Bewegung und Klimaschutz eine SpoSpiTo-Urkunde. Doch der eigentliche Lohn sei eine tägliche Bewegungs-Einheit

noch vor Unterrichtsbeginn und der Stolz, den Weg zur Schule selbst zurückgelegt zu haben. Vielleicht spart das morgens sogar Zeit, so die Unterstützer. Denn der Stau und das Verkehrschaos vor der Schule entfielen. Für die Eltern ende indessen der morgendliche Stress an der eigenen Haustür. Wer will, darf seinen Sprössling aber natürlich zur Schule begleiten, so der Bericht weiter. Unter allen erfolgreich teilnehmenden Kindern werden Preise im Wert von 10000 Euro verlost.